



ASSEMBLÉES DE QUARTIER

/ Assemblées de quartiers : trois boîtes à livres installées

Publié le 04 avril 2022

Les assemblées de quartier ont pris l'initiative d'installer une boîte à livres dans leurs secteurs respectifs.

Les **trois boîtes à livres** sont situées rue du Douvez entre l'école de Kerafloc'h et « chez Jeannette », place Saint-Éloi (au niveau de l'espace pétanque) et sur le parking de la Maison de quartier de Coataudon (MQC).

Ces trois premières bibliothèques sont accessibles 24h/24 et 7j/7, en libre-service dans la rue. Le principe est simple : tout un chacun peut venir emprunter un ouvrage gratuitement, l'y reposer après lecture ou bien le faire circuler via une autre boîte à livres.

Les premiers ouvrages déposés sont issus des collections de la médiathèque Awena. Romans, aventures, science-fiction, histoire, ouvrages pour enfants, etc. : tout type de livre peut trouver sa place dans une boîte. Toute personne peut ainsi piocher un ouvrage ou y déposer un coup de cœur!

◀ Les enfants de CE2 reçoivent leur permis piéton

La mairie investit dans des capteurs de CO2 ▶

≡ RETOUR À LA LISTE